
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig teilt zunächst mit, der Buga-Ausschuss habe die 
Angelegenheit in seiner Sitzung am 02.02.2011 einstimmig ohne Stimmenthaltungen 
beschlossen. 
 
Auf Anfrage der Ratsmitglieder Coßmann (CDU) und Hoffmann (SPD) bezüglich möglicher 
Sonderinteressen nach § 22 GemO erklärt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig, es liege 
in diesem Fall kein Sonderinteresse vor und die Teilnahme an der Beratung und 
Beschlussfassung sei zulässig. 
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann merkt an, das gleiche Problem sähen die Bürger in 
Lützel. Sie befürchteten, dass sie während der Buga als Parkfläche gebraucht würden. Daher 
richtet sie die Bitte an die Verwaltung, sich auch über diesen Bereich Gedanken zu machen. 
 
Beigeordneter Prümm sagt zu, die Verwaltung werde Überlegungen anstellen, was in Lützel 
passieren solle. 
 


